
 

 

Compte-rendu Conseil d’école du 12 juin 2018 
 
Début du conseil à 18h  
  

Présents : 
Les   enseignants : Catherine ARRONDEL (directrice), Nathalie BOMBRE, Nathalie 
FELETTI, Sarah  SAVY,  Elise  LAUVERNAY,  Natacha  KASEL, Sandra BARABINOT 
 
Les parents élus : Priscilia FARTOUKH, Héjir BENNOUR, Sylvie HOURLIER, Marie 
CORNELOUP 
 
Représentant de la mairie : Madeline DA SILVA 
 
IEN : François VANETTI (excusé) 

 
Ordre du jour : 

1.Travaux  
2.Effectifs et structure à la rentrée 2018 
3.Bilan des projets pédagogiques 
4.Bilan de la coopérative 
5.Fête de l’école, le 15 juin  

----------------------------------------------------------------------------------------------- 
1. Point travaux  

Parmi les travaux réalisés, figurent les jeux dans la cour et les portes des toilettes du 
réfectoire.  

Afin de sécuriser le parvis de l’école, une barrière va être installée d’ici fin juin. Le but étant 
d’éviter le passage des scooters. 

Cet été, devraient avoir lieu des travaux de réfection de sols dans cinq classes, de peinture 
dans quatre classes,  la rénovation de l’abri poubelle. La question du changement du portail 
du réfectoire reste posée, la municipalité cherche des solutions. 

2. Effectifs et structure à la rentrée 2018 

Il n’y aura pas de fermeture de classe à la rentrée 2018.  

La capacité de l’école est de 216 places. Au 12 juin, la directrice compte 202 inscrits : 64 en 
grande section, 72 en moyenne section, 66 en petite section.  

De ce fait, il y aura à la rentrée : 

-Deux classes de grande section  

-Une classe de grande section / petite section 

-Trois classes de moyenne section 

-Deux classes de petite section  



 

 

La répartition des élèves par classe sera affichée fin août devant l’école.  

Madame Arrondel a rencontré tous les enfants/parents qui feront leur rentrée en petite 
section l’année prochaine. Une réunion des parents des nouveaux élèves de petite section a 
été organisée mardi 19 juin à 19h avec la remise d’un livret d’accueil de bienvenue et la 
visite de l’école. La nouvelle directrice, Alice Jacques qui vient de Pantin, était présente à 
cette réunion. 

Concernant les enseignants, les départs de Catherine ARRONDEL, Nathalie Felleti (retraite), 
Aldo, Audrey et Pietro sont à signaler.  

L’aide à la direction  (CUI) qui effectuait des tâches administratives n’est pas prévu à la 
rentrée prochaine. Le contrat de la précédente CUI est arrivé à échéance le 14 janvier 2018. 

3. Bilan des projets pédagogiques  

Le bilan est plutôt très positif. 

-Journal de l’école : le deuxième exemplaire de l’année va être distribué d’ici la fin de 
l’année scolaire. L’impression du 2ème journal sera financée par la coopérative de l’école 
(329€) 

 

-Chorale : le spectacle a eu lieu le 15 juin pour la fête de l’école et tout s’est bien passé. 
La chorale a été appréciée par tous. L’année prochaine, il faudra veiller à mieux gérer 
l’accès au buffet qui a littéralement été pris d’assaut avant même que le spectacle ne soit 
fini. 

 

-Théâtre du Garde-Chasse : toutes les classes ont assisté à, au moins, une séance de 
cinéma ou de théâtre au cours de l’année. A noter que la municipalité offre une séance à 
chaque élève de l’école. 
 

-Liaison Grande section / CP : elle s’est déroulée avec l’école élémentaire Romain-
Rolland mais a plus de difficultés à s’organiser avec Waldeck-Rousseau et Paul-
Langevin, du fait de l’éloignement et du petit effectif concerné. Avec Romain-Rolland, elle 
a pris la forme de challenges sportifs. Le dispositif a été apprécié par les élèves. 
 

-Infirmière : un dépistage vue - audition a été effectué pour tous les enfants de grandes 
sections entre le 30 avril et le 8 juin.  

 

-Psychologue : les parents d’élèves notent un recours plus fréquent à la psychologue 
cette année. La directrice précise qu’il s’agit d’accompagner au mieux les familles. A 
noter : la psychologue part à la retraite et  sera remplacée.  

 



 

 

-Médecin scolaire : les PAI  en cours restent valables jusqu’au 30 septembre. Si la 
prescription est inchangée, les PAI seront  reconduits par l’infirmière. Dans le cas 
contraire,  un rendez-vous sera proposé aux familles auprès du médecin de la DSDEN. 

 

-Le Festival du livre a rapporté 300 euros à l’école fin mai. 
 

-La remise des livrets scolaires a lieu samedi 16 juin pour les classes 1, 2, 4, 5 et 8. En 
semaine pour les autres.  

 

4. Bilan de la coopérative  

La trésorerie de la coopérative se monte à 10973 euros.  

Ces fonds proviennent :  

-Kermesse : 900 euros 

-1er appel coopérative : 3068 euros 

-2eme appel coopérative : 3531 euros  

-3eme appel coopérative : 2544 euros  

-Photos individuelles : 930 euros  

Chaque classe a reçu 584 euros pour acheter du matériel et financer la majorité des sorties 
scolaires. A noter que l’achat des jeux pédagogiques sont très chers, environ 150€ par jeu. 

Il reste 2300 euros + le résultat de la vente des photos de groupe. Soit environ 3200 euros 
pour l’année prochaine. 

******** 

Fin du Conseil d’Ecole : 19h30 

 

 

 

 

 

 

 


